



Mutualiser nos forces,
assurer l'avenir

3 octobre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Covéa annonce son nouveau partenariat avec le Lycée Le Mans Sud

Ce partenariat s'inscrit dans la politique volontariste du groupe Covéa pour l'insertion des jeunes dans la vie professionnelle, notamment au travers de stages sur l'ensemble des métiers de la relation client.

Ce partenariat vise à promouvoir les métiers de la Relation Client dans le secteur de l'assurance et le groupe Covéa, auprès des futurs étudiants des BTS Assurance et BTS NDRC (Négociation et Digitalisation de la Relation Client) du lycée, tout en offrant des opportunités d'expériences professionnelles (stage, alternance et 1^{er} emploi) aux étudiants des filières ciblées. En retour, la présence des étudiants dans les différentes organisations du Groupe apporte une diversité et un enrichissement des compétences nécessaires pour pérenniser l'expertise et la solidité de Covéa. En signant ce partenariat avec le Lycée Le Mans Sud, le groupe Covéa démontre sa volonté de se positionner comme un acteur de référence dans le tissu économique manœuvre et d'occuper une place de choix dans le parcours des étudiants et futurs étudiants.

Le Lycée Le Mans Sud s'honore de développer et structurer la relation de travail existante entre le Lycée et le groupe COVEA, acteur européen majeur dans le secteur de l'assurance. Les étudiants de BTS ASSURANCE trouvent, en situation professionnelle, une application réelle et concrète de ce qu'ils ont acquis en classe. Le partenariat leur permet également d'enrichir leur parcours scolaire par le biais de stages ou de poursuivre leurs études avec le statut d'apprenti puisque le lycée propose aussi cette modalité de formation. Le Lycée s'enrichit de l'expérience professionnelle de terrain des collaborateurs Covéa lui permettant ainsi de former les étudiants au plus près de la réalité professionnelle des entreprises.



« Ce partenariat entre le Lycée Sud du Mans et Covéa matérialise une relation de 30 ans et démontre notre volonté de nous impliquer auprès des jeunes et au sein du tissu économique manceau. Nous sommes persuadés que faciliter l'accès des jeunes à l'emploi permettra aussi au groupe Covéa de renforcer son développement face aux enjeux à venir. » déclare Ronan Magon de Saint Elier, Chargé du Pôle Support au recrutement chez Covéa.

À PROPOS DE COVÉA

Le groupe mutualiste Covéa est un leader européen de l'assurance et de la réassurance.

Covéa est un acteur financier solide et dynamique, premier assureur de biens et responsabilité en France à travers ses trois marques MAAF, MMA, GMF et 10^{ème} réassureur mondial avec la marque PartnerRe. Acteur économique majeur des territoires, grâce à ses 24 000 collaborateurs en France et dans le monde, Covéa protège 11,5 millions de clients et sociétaires en France.

À PROPOS DU LYCEE LE MANS SUD

Le Lycée Le Mans Sud est un Lycée Polyvalent scolarisant plus de 1850 élèves et étudiants dans des secteurs aussi divers que l'automobile, l'outillage, la plasturgie le commerce et l'assurance, sans oublier les baccalauréats technologiques et généraux.

Fort de spécialités et options uniques dans l'académie (Arts du Cirque, Sport, Mécanique de compétition auto et moto, ...), le Lycée est très fortement engagé dans de nombreux partenariats avec les acteurs du monde de l'entreprise mais aussi des arts et du sport.

Contact presse

presse@covea.fr

Retrouvez le @groupecovea sur les réseaux sociaux et sur covea.com